

SE RECONOCIÓ A LA SELECCIÓN COMUNAL DE FUTSAL SUB 14

PAIHUANO DIO EL VAMOS AL PRIMER MASIVO DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES 2025

Este primer masivo forma parte del Sistema Nacional de Competencias Deportivas del Instituto Nacional de Deportes logrando reunir a autoridades con destacados deportistas de la comuna.

Con gran entusiasmo se desarrolló en el Complejo Deportivo de Pisco Elqui el Primer Masivo de Deporte de los Juegos Deportivos Escolares 2025, una jornada que reunió a autoridades locales, representantes del ámbito educativo y deportivo, además de estudiantes y familias de la comuna de Paihuano.

El evento marcó el inicio del calendario competitivo de los JDE en la Región de Coquimbo, en el marco del Sistema Nacional de Competencias Deportivas impulsado por el Instituto Nacional de Deportes. Esta actividad sirvió como antesala para las próximas etapas comunales, provinciales y regionales, con miras a la gran Final Nacional que se realizará en el Parque Estadio Nacional en la Región Metropolitana.

Durante la ceremonia inaugural se reconoció a la selección comunal de Fútbol Sub 14, que hizo historia en la versión 2024 de los Juegos Deportivos Escolares. Por primera vez, una selección escolar de la comuna se conformó gracias a la alianza de

tres establecimientos: la Escuela Gerónimo Godoy, la Escuela Gabriela Mistral y la Escuela Río Claro. Esta colaboración permitió potenciar talentos y fortalecer la unidad, reflejando valores como el trabajo en equipo, el compromiso y la disciplina.

En ese contexto, se entregaron distinciones a los directivos de estos establecimientos: Doryz Torres Ángel (Escuela Gerónimo Godoy), Mario Carreño Arias (Escuela Gabriela Mistral) y Rodrigo Osorio Carvajal (Escuela Río Claro), en reconocimiento al apoyo y liderazgo en la formación deportiva de sus estudiantes.

Posteriormente, los y las estudiantes participaron activamente en diversas estaciones deportivas de fútbol, vóleybol y atletismo, compartiendo en un ambiente de camaradería y espíritu deportivo.

Este primer masivo en Paihuano no solo celebró el deporte escolar, sino también el compromiso de la comunidad educativa con la formación integral de niños, niñas y jóvenes.



En la oportunidad, se reconoció la participación de la selección comunal de Fútbol categoría Sub 14 en la versión 2024 de los JDE, quienes con su participación hicieron historia en la comuna de Paihuano.



En el Complejo Deportivo de Pisco Elqui se concentró la activación deportiva en el marco de los Juegos Deportivos Escolares 2025.

EXTRACTO

EXTRACTO